

OPINIÓN | Política

La verdad os hará libres

Grupo Municipal del PSOE Ayuntamiento Priego de Córdoba Miércoles 13 de julio de 2022 - 10:19



Desde hace una década el Partido Popular lleva basando en la posverdad su estrategia política en el ayuntamiento de Priego de Córdoba, distorsionando de forma deliberada datos e informaciones oficiales con el objetivo de manipular a la opinión pública y poder seguir atrayendo su confianza.

Sin ningún tipo de pudor el concejal delegado de Hacienda en el ayuntamiento de Priego ofrecía el otro día una rueda de prensa para hablar de la deuda municipal,

"olvidándose" de ofrecer mucha información que la mayoría de los ciudadanos no conocen.

Un verano más el Ayuntamiento de Priego vuelve a gastar decenas de miles de euros en conciertos para, acto seguido, pedir un préstamo para poder hacer inversiones necesarias que se podrían realizar sin préstamos si no se realizara un despilfarro en pagar unos conciertos para que solo unos cuantos privilegiados hagan negocio. En concreto el 8 de julio, la alcaldesa firmaba el inicio del expediente para pedir un préstamo de 139.601,97€. Eso se ve que también se le ha olvidado de explicarlo al concejal de hacienda, pero ahí está la documentación.

Cuando el Ayuntamiento de Priego está recibiendo en esta legislatura 2019-2023 más dinero que nunca en la historia procedente de la Diputación de Córdoba y del gobierno central, resulta inconcebible la gestión económica tan irresponsable que el Partido Popular está llevando a cabo en Priego. Basta mirar a nuestro alrededor para ver como municipios mayores de 20.000 habitantes han hecho una reducción drástica de su deuda municipal en los últimos años, con disminuciones tan importantes de la deuda que van del 73,6% en Montilla, el 72,18% en Cabra o el 62% en Lucena mientras en Priego apenas se ha llega al 30,8%.

Es necesario recordar como entre mayo de 2017 y mayo de 2019 el anterior equipo de gobierno, el del tripartito, consiguió reducir en más de dos millones de euros la deuda municipal, pasando de los 10,37 millones de euros de mayo de 2017 a los 8,23 millones de mayo de 2019, por lo que haciendo la cuenta, en diez años que lleva María Luisa Ceballos y el PP en el ayuntamiento de Priego, la deuda municipal debería ser mucho más reducida que la actual. Como mínimo medio millón de euros menos. Que son los que podría haber destinado el PP en esta legislatura a eliminar deuda en lugar de dedicarlos a subirse la partida de sueldos, un 88,5%.

Las cosas de la mayoría absoluta. Y volvemos a recordar que el PSOE votó en contra de esta desproporcionada subida de la partida para pagar sueldos al equipo de María Luisa Ceballos y a la única edil de ciudadanos, que a pesar de no necesitarla porque eran mayoría, le pusieron un sueldo para que no hiciera oposición. Pero eso también se les ha olvidado de explicarlo.

La remunicipalización del servicio de aguas no puede ser la excusa para tapar toda la ineficacia en la gestión económica que se lleva a cabo en el Ayuntamiento de Priego por parte del actual concejal de Hacienda, Juan Ramón Valdivia. Es más, desde el grupo municipal socialista ya se ha advertido en muchas ocasiones a lo largo de un interminable proceso plagado de errores, que las cifras no cuadran, que se va a pagar más de lo que se debería y que las memorias y los planes de viabilidad tienen deficiencias más que significativas que harán que los resultados de la empresa remunicipalizada sean mucho más deficitarios de lo que se prevén y que será al final el Ayuntamiento quien tenga que salir al rescate. Y volvemos a avisar, pero la mayoría absoluta entregada a María Luisa Ceballos y al PP les permite hacer lo que les de la gana.

En Priego y en su ayuntamiento se ha instaurado una verdad que no es la que se basa en los datos y las informaciones oficiales, si no en mera propaganda que se difunde como cierta por responsables institucionales con total impunidad. Por eso, lo mejor es consultar y contrastar la información. *Veritas vos liberabit*.